

106	UTBM service communication	Journal Est républicain	11 mai 2015
		UTBM - Apprentissage - Contrat d'alternance - CFAI	

Apprentissage, c'est le moment

UNE CINQUANTAINE de propositions de contrat d'alternance en portefeuille et 28 autres contrats à pourvoir chez PSA Peugeot Citroën Sochaux. Autant d'offres proposées aux jeunes tentés par l'apprentissage lors du rendez-vous annuel programmé ce mercredi 13 mai dans le cadre du forum entreprises du Centre de formation des apprentis de l'industrie (CFAI) d'Exincourt auquel une vingtaine d'entreprises participera.

L'événement réunit chaque année, à pareille époque, des chefs d'entreprise, DRH ou maîtres d'apprentissage et des jeunes à la recherche d'un contrat d'alternance ou d'apprentissage du niveau CAP à celui de BTS. Pour ce qui est des formations en alternance d'ingénieurs, rendez-vous est donné le 21 mai prochain dans les locaux de l'UTBM à Belfort.

Des offres sans réponse tandis que progresse la pénurie de main-d'œuvre dans certains secteurs d'activités

Crise ou pas, le CFAI recueille, chaque année, un certain nombre de propositions de contrats d'apprentissage en provenance des entreprises des secteurs de l'industrie. Or, paradoxale-



■ Des propositions de contrat d'apprentissage restent chaque année sans réponse dans le Nord Franche-Comté.
Photo d'archives ER

ment, un certain nombre de ces offres demeurent sans réponse alors que le taux de chômage dans le bassin d'emploi de Montbéliard avoisine les 13 % et que les jeunes comptent avec les seniors parmi les victimes principales.

Cette situation perdure depuis des années dans cer-

tains secteurs en particulier. Les entreprises ne parviennent pas à recruter en nombre suffisant des soudeurs, chaudronniers, usineurs et outilleurs.

La pénurie gagne – si l'on en croit les responsables du CFAI – d'autres métiers notamment dans le domaine de la maintenance et dans une

mesure moindre de l'électricité.

Toujours est-il que le CFAI ne baisse pas les bras. Il revient chaque année à la charge pour convaincre le public des jeunes que dans ces métiers sous tension, les débouchés sont assurés avec, à la clé, des emplois en contrats à durée indéterminée (CDI).

Dans la situation de crise, qui est encore perceptible dans l'industrie, force est de constater que les entreprises industrielles ont des besoins. Elles sont de plus en plus nombreuses dans le Nord Franche-Comté à recourir aux formations en alternance, en apprentissage.

La plupart des jeunes qui se présenteront mercredi prochain au CFAI disposent déjà d'un dossier de pré-inscription. Mais le forum est ouvert aux autres jeunes, qui seraient tentés par l'aventure de l'apprentissage. Il y a cette année encore de belles opportunités.

À la cinquantaine de contrats déjà évoqués, s'en ajoutent 28 pour former à un niveau CAP, des conducteurs d'installation. Il s'agit de répondre aux besoins spécifiques du centre de production de PSA Peugeot Citroën Sochaux.

Seule contrainte, les jeunes prétendants doivent être âgés de 18 ans au minimum. Ils doivent aussi, précise le CFAI, aimer le monde de l'automobile, le travail bien fait et être « manuels ».

J.B.
Forum entreprises du Centre de formation des apprentis de l'industrie (CFAI) d'Exincourt mercredi 13 mai de 13 h 30 à 17 h 30, 5, rue du Château à Exincourt